



Grußworte von Landtagspräsident Guido Wolf MdL anlässlich des Kunstfests „Bewegte Landschaft“, am Samstag, 15.9.2012, auf dem Hohenkarpfen

Kunst mehrdimensional erleben!

Hier auf dem Hohenkarpfen, dem künstlerischen Kleinod im Landkreis Tuttlingen, ist in den letzten Wochen etwas ganz Besonderes entstanden. Und das dürfen Sie alle, die Sie heute zum Kunstfest auf den Hohenkarpfen gekommen sind, im wahrsten Sinne des Wortes mehrdimensional erleben. Zum Einen sind da die rund 50 Bewohnerinnen und Bewohner aus dem Umfeld des Hohenkarpfen, die sich seit längerer Zeit Gedanken darüber machen, wie sich Ihre Sicht der Landschaft künstlerisch darstellt. Sie leben in dieser „Bewegten Landschaft“ und lassen die Besucherinnen und Besucher des Kunstfestes heute an Ihren Erlebnissen und Sichtweisen teilhaben. Zum Zweiten ist das Besondere, dass Kunst nicht nur bestaunt werden kann. Ein Landschaftsbild wird zur Kunst, indem es bildlich, klanglich, natürlich, kreatürlich und topografisch zusammen geführt wird. Dier Kunstgenuss wird neben dem Sehen, durch weitere Sinne erweitert, ja erlebbar gemacht.

Ich bin sehr stolz darauf, dass im Landkreis Tuttlingen nicht nur ein starkes und innovatives Unternehmertum zu Hause ist, sondern dass hier - insbesondere auf dem Hohenkarpfen – die Kunst groß geschrieben wird. Deshalb danke ich der Familie Ritzi sehr herzlich für die Bedingungen, die sie den Künstlern auf dem Hohenkarpfen bietet. Ihr Engagement macht ein solches Kunstfest erst möglich. Ich danke aber auch den kreativen Köpfen, Frau Dr. Burgbacher-Krupka und Frau Prof. Gutjahr, die dieses Projekt künstlerisch mit Leben erfüllt haben.

Es tut mir leid, dass sich der Wolf heute „aus dem Revier“ geschlichen hat und damit das „Bewegte Landschaftsbild“ nicht bereichern kann. Dennoch möchte ich Ihnen auf diesem Weg meine besten Grüße übermitteln und Ihnen allen zu diesem Kunstereignis gratulieren.

Herzliche Grüße

Ihr Guido Wolf MdL